## Fröhlichen guten Tag Iiebe Kinder,

hej, was für eine aufregende Zeit. Gestern war ich mit meinem Freund dem heiligen Nikolaus unterwegs. Ich hab ihn ganz heimlich begleitet als er im Kindergarten die mehr oder weniger lieben Kinder besucht hat. Dieses mal hab ich mich aber nicht unter seiner Bischofsmütze versteckt sondern ich durfte mich mit in sein Buch setzen. Das ist so groß, da hab ich kleines Wichtelmädchen locker Platz. Und ich neugieriges, kleines Wichtelchen konnte immer gleich als erstes lesen, was über euch alle so im goldenen Buch drinsteht.

Nachdem wir die Runde bei all den Kindern in der Schule, im Kindergarten, bei allen zuhause, bei der Nikolauswanderung im Supermarkt, im Schuhgeschäft und im Spielzeuggeschäft,.... waren haben Nikolaus und ich uns es noch bei Tee und Plätzchen gemütlich gemacht.

Nikolaus durfte gestern als erstes mein neues Spiel ausprobieren, welches ich erfunden habe und wir haben gemeinsam sehr viel Spaß daran gehabt.

Nach Nikolaus seid ihr die Zweiten, die es hier als erstes sehen dürfen 😌 .

Das Spiel ist ein Erzählspiel und man braucht nur die erste Seite der Spielbeschreibung und einen Zahlenwürfel. Glaubt mir, je mehr Fantasie ihr mit Reinspielt desto lustiger und verrücker werden die Geschichten die dabei rauskommen. Das Spiel findet ihr auch mit euren Eltern unter www.kreativ-oberhausen.de

Verspielte Grüße sendet euch

Eure Runa



